

El Gobernador y la Intendente de Quilmes recorrieron obras en escuelas

Político: de Buenos Aires
Luego del recuento definitivo, Juntos Quilmes define su lista con sorpresas

HCD Quilmes
El exabrupto de Iribarne que culminó en escándalo

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud

apres

SANATORIO MODELO QUILMES

Conózcanos: www.apres.com.ar / www.sanatoriomodeloquilmes.com

Cuidamos lo que realmente importa.

- Más de 30 años de experiencia
- Tecnología de Vanguardia
- Profesionales de primer nivel

EL Suburbano



21 Años con la Mejor Información del Conurbano Sur

E-mail: info@elsuburbanodigital.com.ar
Pág. Web: www.elsuburbanodigital.com.ar
QUILMES Año XXI N° 1032
Edición del 29/09 al 06/10 de 2021
Quilmes - Berazategui - Avellaneda - Varela - La Plata

WhatsApp • denuncias o información • (011) 154 427 3971

AVELLANEDA

Asumió el Obispo 'Maxi'

Tras recorrer Mitre, "Maxi" recibió del cardenal Mario Poli los atributos de pastor diocesano. Celebración que se vivió en la catedral Nuestra Señora de la Asunción. Encuentro del que participaron Ferraresi, Sierra, entre otros

Pág. 13

Alberto Fernández participó de un plenario político y un festival artístico

BERAZATEGUI

Nuevo y Medido

La Comuna informó que rige el sistema de estacionamiento medido en la zona céntrica del distrito. Su objetivo es el de reordenar el tránsito, además de propiciar el beneficio y comodidad de los vecinos

Pág. 15

Juntos para encarar el último tramo de campaña

ARBA lleva detectados más de 3.400 evasores en countries de la Provincia. Cifras millonarias que se ocultaron detrás de los lujosos cercos, transformándose en guetos de evasión fiscal distribuidos en diversos puntos
Berazategui en el top five de evasión inmobiliaria

Evasión VIP



Reunión "optimista" entre comerciantes y Mayra: "Lo mejor está por venir"



Entrevista al titular de la Anses Quilmes, principal referente local de la Jauretche, y el hombre de Anibal Fernández en el distrito

Matías Festucca:

"Nuestra responsabilidad es ir a buscar cada voto que se perdió"



Movistar hace una semana que tiene incomunicado a los Bomberos de Bernal

Por ahora, la unidad llegó a la UOM



Drawer es líder en fabricación y comercialización de especialidades medicinales estériles en todos los hospitales y clínicas del país. Nuestros productos son elaborados en una moderna Planta Farmacéutica con los más altos estándares de calidad, asegurando a nuestros clientes y a la población la presencia de medicamentos seguros y eficaces.

LABORATORIO DRAWER
"La marca del Genérico"®

En Drawer trabajamos por la calidad del medicamento genérico, por eso "Drawer es la marca del Genérico"®

Drawer S.A. Dorrego 127 - B1878IYC Quilmes - Buenos Aires - Argentina
Tel: 54 (11) 2086-8486 / 7506-5648 / 2108-5090 / 2096-8537 / Email: info@laboratoridrawer.com.ar

Quilmes de BUENA FUENTE

Novedades de último momento en Juntos

De acuerdo al resultado del escrutinio definitivo, y conforme a lo establecido en el reglamento de Juntos, la lista definitiva se tendría que integrar con la única incorporación de Fernando Pérez en el 5º lugar. Pero más allá de esto, ahora hay quienes aseguran que el propio Petiso Pérez está tratando por estas horas de modificar esto con un acuerdo político que permitiese incorporar a Marcela Gago en el 8º lugar y a Daniela Conversano como consejera escolar.

EMBA: Reclaman presencialidad

Docentes y estudiantes de la Escuela Municipal de Bellas Artes (EMBA) comienzan a reclamar por presencialidad educativa. Aseguran que la directora Marta Ruíz dilata la vuelta a la nueva normalidad en la casa de estudios, y explican que en su poder tiene un proyecto para que alumnos y docentes retomen con importantes protocolos la vuelta a clases. Los consultados explicaron que la necesidad de la vuelta a clases "es producto de la necesidad de otorgar conocimientos que la virtualidad impide". Y sin dudar reclaman por el "abandono" que tendría el edificio de calle Sarmiento. Comienzan los primeros pasos para volver a cursar normalmente.

Berazategui en el top five de evasión inmobiliaria en barrios cerrados

Guetos con evasión

ARBA lleva detectados más de 3.400 evasores en countryes de la Provincia. Cifras millonarias que se ocultaron detrás de los lujosos cercos, transformándose en guetos de evasión fiscal distribuidos en diversos puntos de la Provincia.

De acuerdo a datos presentados por la gestión que lleva adelante la Agencia de Recaudación bonaerense (ARBA) que dirige Cristian Girard, la entidad fiscalizó 291 barrios cerrados, donde detectó evasión, en metros cuadrados no declarados, equivalentes a 36 mil casas Procrear.

Al momento, ARBA fiscalizó 291 countryes bonaerense en 39 ciudades diferentes y detectó 2.155.611 metros cuadrados que no habían sido declarados. Espacios correspondientes a ampliaciones de 3.423 lujosas casas y hasta enormes piletas sin declarar.

Según cifras oficiales, más de dos millones de metros cuadrados que las 3.423 casas no declararon son el equivalente a 36 mil casas de 60 metros cuadrados como las que ofrece el programa PROCREAR. En términos económicos, la Provincia recaudó 286.600.000 de pesos de impuesto inmobiliario de esos inmuebles.

Top five

Los cinco distritos con mayor crecimiento de barrios privados y en los que ARBA hizo especial hincapié son Pilar, Escobar, Tigre, Berazategui y Moreno.

Datos de la agencia de recaudación afirman que en Pilar encontraron que no se habían declarado 587.421 metros cuadrados, es decir, 70.200.000 de pesos en concepto de impuesto inmobiliario.

En Escobar había 364.329 metros cuadrados que no se habían informado. Representan 85.300.000 de pesos en impuesto inmobiliario.

En Tigre había 301.204 metros cuadrados, el equivalente de 35.500.000 de pesos.

En Berazategui registraron 139.911 metros cuadrados, por lo que ARBA recaudó 26.100.000 de pesos.

En Moreno registraron 75.849 metros cuadrados, lo que significaron 5.300.000 de pesos en concepto de impuesto inmobiliario.

Tras destacar el trabajo que se realiza, Girard explicó que la Provincia de Buenos Aires debería haber trabajado de forma más rigurosa y controlar más de cerca con otras áreas gubernamentales como la Autoridad del Agua (ADA), Organismo Provincial para el Desarrollo Sostenible (OPDS) y el Ministerio de Gobierno.

Aclararon que este "no es un tema de la gente que vive en los countryes, no es que no quieren pagar los impuestos, es un tema de los desarrolladores inmobiliarios", que "en lugar de subdividir las partidas inmobiliarias de los que ya están en el barrio y de esa manera poder escriturar y nosotros poder empezar a cobrar como country, sostienen la tipificación de la tierra como rural o como baldío".

Detalló que "son por lo menos 1.500 millones de pesos que dejamos de recaudar por la no tipificación del suelo como tierra de country", y aclaró que "no es una evasión que nosotros podamos reclamar hacia atrás" por lo que "no será retroactivo".

"Necesitamos urgentemente que empiecen a pagar como country y que para eso se regularicen", concluyó el funcionario Girard.



Viqueira

autoservicio

Belgrano 367 - Bernal Oeste



STAFF

Observamos todo. Informamos todo.

- Director Periodístico: Adrián Di Nucci
- Jefe de Redacción: Pablo Rossi
- Redacción: Cristián Tomassi, Pedro Cintonelli, Juanpi Pesce, "Oski Mumbé", Soledad Olivari, "Keko", Alejandro Martínez.
- Departamento de Publicidad: Carlos H. Di Nucci
- Registro INFI: Nro 2282376
- Tel/Fax Redacción: 4224-1354 // 154-427-3971 (WhatsApp)
- E-mail: elsuburbano@speedy.com.ar // Web: www.elsuburbanodigital.com.ar

El semanario **El Suburbano** fue creado el 25 de Mayo de 2000

El Suburbano También lo podés conseguir en...

Kiosco Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes (6 a 15 hs) 4618-1235

Mitre y Brandzen

Walter tiene todo lo que necesitas: Revistas, diarios y publicaciones. Domicilio

Diarios y Revistas "GALE"

Av. 12 de Octubre esq. A. Baranda. Quilmes

Kiosco "Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes Centro. Todas las publicaciones y diarios

Diarios Cevallos

Cevallos y Rivadavia, Qs. Tel. 1563353738 Reparto a Domicilio

Juancho

Diarios y Revistas Quilmes Oeste Vte López y San Luis

El Mejor Kiosko

Diarios y Revistas Garibaldi y San Martín Quilmes Centro

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Vergüenza de Movistar: Hace una semana que los Bomberos Bernal están nuevamente incomunicados

Desde hace una semana, los Bomberos Voluntarios de Bernal se encuentran incomunicados. Sí, los Bomberos!!!... Una situación que la empresa de telefonía viene repitiendo cada tanto con sus lógicas consecuencias. Nuevamente la rotura del servicio de Movistar y la falta de reparación rápida por parte de la cuestionada empresa, hace que los vecinos no puedan comunicarse con el Cuartel Central ante cualquier tipo de urgencia.



"Momentáneamente nos encontramos sin servicio telefónico en las líneas 4252-2222 y 4251-2222 de nuestro Cuartel Central. Por tal motivo, solicitamos que ante la necesidad de comunicarse con nosotros, lo hagan a los teléfonos de los Destacamentos N° 1: 4270-7711 y N° 2: 4388-0914 y 4388-0918", expresaron los Bomberos en sus redes sociales.

En tanto, desde la Comisión Directiva de Bomberos de Bernal explicaron que "estamos intentando infructuosamente que (Telefónica de Argentina (ahora Movistar) arregle algún problema técnico que nos ha dejado sin comunicación telefónica en las 4 líneas".

Al cierre de esta edición, y después de más de 8 días sin comunicaciones, se confirmaba la recuperación de dos de las cuatro líneas.

Ahora hay que llamar al 100 y al 911

También precisaron que hasta tanto no se nos restablezca el servicio telefónico que permita el normal funcionamiento de todas las áreas, solo se podrán recibir llamadas de emergencia en los números 100 y 911.

El cuartel de bomberos de Bernal presta servicios directos a unos 220 mil vecinos de Bernal y Quilmes, entre los que supo incluirse la propia multinacional.

Cabe recordar que el 11 de septiembre de 2018, se registró un incendio en el segundo piso del edificio Movistar de Quilmes, y el cuartel, que quedó ahora incomunicado, ayudó a extinguirlo. Telefónica nunca dio explicaciones al respecto.

El Suburbano

RACCOON GARAGE

NUESTROS SERVICIOS

- LAVADOS ESPECIALES
- LAVADOS AL DETALLE
- LAVADOS PREMIUM
- LIMPIEZA DE TAPIZADOS
- DETALLADO DE MOTOR
- DETALLADO DE INTERIOR
- RESTAURACIÓN DE ÓPTICAS
- TRATAMIENTO DE PULIDO VEHICULAR

VENTA DE PRODUCTOS E INSUMOS DETAILING

ECUADOR N°677 - EZPELETA

RESERVAS CON TURNO

MARIANO: 11-2433-5421

DIEGO: 11-2341-7405

VANINA: 11-3866-4706

(TURNOS)

Instagram icon: RACCOON_GARAGE.EZPELETA

LABORATORIO DRAWER
"La marca del Genérico"®

Drawer S.A. Dorrego 127 - B1878JYC Quilmes - Buenos Aires - Argentina Tel: 54 (11) 2086-8486 / 7506-5648 / 2108-5090 / 2096-8537 / Email:



Calidad

NUESTROS PRODUCTOS SON ELABORADOS EN UNA MODERNA PLANTA FARMACEUTICA. CON LOS MAS ALTOS ESTÁNDARES DE CALIDAD.

mariAntonia

PEDIDOS A DOMICILIO

📞 4251-1596

#NOSCUIDAMOS EN CASA

mariAntonia



Sanatorio Bernal

SERVICIOS

- ✓ Internación Clínico Quirúrgica
- ✓ Diagnóstico por imágenes
- ✓ Laboratorio de análisis clínicos
- ✓ Kinesio logía y Rehabilitación
- ✓ Todas las especialidades médicas

Comprometidos en brindar una excelente atención médica y contener al paciente y su grupo familiar

Av. San Martín 572 Bernal (1870) Bs. As. - Argentina

Tel.: 011 4229-4000 - info@sanatoriobernal.com.ar

ESTAMOS CAMBIANDO. ESTAMOS CRECIENDO

www.sanatoriobernal.com.ar



Quilmes de BUENA FUENTE

Avisos a los Municipales del SOEMQUIL

La Comisión Directiva del Sindicato de Obreros Empleados de la Municipalidad de Quilmes (SOEMQUIL) le informa a sus afiliados que "a la brevedad pasen por nuestra sede para completar las fichas de afiliación con los datos de su grupo familiar, esposa, hijos/as en edad escolar". La nueva sede del gremio está ubicada en San Martín 63 de Quilmes, entre Matheu y San Lorenzo, en el horario de 9 a 16 horas, de lunes a viernes.

Expectativa en Juntos Quilmes por el recuento

Lejos de las caras de felicidad del plenario del miércoles de la semana anterior a la noche, ahora algunos actores de Juntos Quilmes por estas horas están tensos e inquietos por los números definitivos locales que comenzaron y terminaron de conta-

bilizarse en La Plata. Es que la UCR, caracterizada en la lista que encabezó el diputado provincial, Fernando Pérez, según lo que cuentan todos los que estuvieron en la ciudad de las diagonales no llega al 30% de los sufragios para poder meter en la nómina de concejales el tercero y el quinto candidato, necesitando ahora más de 35 mil votos, cosa que a esta hora es imposible de obtener con el recuento realizado. De esa manera, entraría Fernando Pérez en quinto lugar. Dentro de Juntos trasciende extraoficialmente que están decididos a ajustarse a la ley, y a no realizar ninguna movida política para modificar esto. Una de las más atentas a los acontecimientos es justamente Ileana Lingüa, una ultramolínista que dejó la UCR hace rato, y que quedaría en un expectante sexto lugar "pero que de ninguna manera toleraría un acuerdo por afuera", dicen sus más alegados en el bunker de Lavalle del centro quilmeño. Crean, y con razón, que de acuerdo a los resultados de las PASO, el sexto podría ser vital de cara al 23, donde especulan que habrá una feroz disputa intestina a nivel nacional que repercutirá en Quilmes con varios actores.

Diego Santilli y Martiniano Molina arrancaron con "La Campaña de la Polenta"

El candidato a diputado nacional de Juntos, Diego Santilli, se reunió días atrás en San Fernando con los principales dirigentes y candidatos de su sector en la Provincia de Buenos Aires, en un mitin que tuvo datos de color que no pasaron desapercibidos.

Entre los presentes, estaba el ex intendente de Quilmes y candidato a diputado provincial por la Tercera Sección Electoral, Martiniano Molina, quien llegó junto al concejal Guillermo Galetto, su inseparable coequiper.

Molina, como suele hacerlo en reuniones de amigos, sociales, de beneficencia, y también cada vez que puede en la esfera política, se calzó el delantal y comandó la cocina junto al propio Santilli. ¿Qué hicieron?, polenta con una salsa de tomate; justamente uno de los platos preferidos del 'Colo', según confesó después el ex vicejefe de gobierno porteño.



Ariel Burtoli, nuevo presidente del bloque oficialista en Quilmes

"Es un desafío y una tarea doble para fortalecer nuestro Bloque y nuestra Gestión"

A días de haber sido designado Presidente del Bloque de Concejales del Frente de Todos Quilmes, Ariel Burtoli, dialogó con AgenciaSuburbana sobre este nuevo desafío y aseguró que trabajará para "mejorarle la vida a todos los vecinos y vecinas de Quilmes".

Tras mostrarse agradecido por el reconocimiento, Burtoli explicó cómo se enteró: "La compañera Mayra Mendoza me ofreció la presidencia del Bloque del Frente de Todos. Esperemos estar a la altura de las circunstancias y esperemos colaborar para mejorarle la vida a todos los vecinos y vecinas de Quilmes".

¿Desde lo político cómo lo tomas?

Proviengo del espacio gremial. Nuestro Bloque es muy heterogéneo, compañeros que vienen de diferentes espacios políticos y prácticas políticas, y es un lugar donde hay que buscar concesos. Yo siempre trato de buscar las cosas que nos unen. Es un desafío y una tarea doble para fortalecer nuestro bloque y nuestra gestión.

¿Cómo lo tomaron tus pares?

Tengo muy buena relación con todos los concejales y concejalas de nuestro bloque. Hemos hecho una reunión días atrás con todo el bloque y lo único que les dije es que hay que replicar esfuerzos.

¿Es un reconocimiento al espacio gremial?

Somos parte y nos sentimos parte de la Gestión. Y es un reconocimiento al espacio gremial. Tenemos una excelente relación con la compañera Intendenta.

¿Qué análisis haces del resultado de las PASO?

No voy a negar que fue un resultado difícil. Nunca critico al pueblo cuando vota, muy por el contrario. Siempre hay que escuchar el mensaje de las urnas. Nosotros los peronistas somos profundamente democráticos, y a nosotros nos han sacado del poder o nos han proscriptos. Hay múltiples factores que nos llevan a este resultado electoral. Uno es la pandemia y si bien los números dicen que estamos creciendo, este crecimiento no está llegando a los trabajadores. Hace falta una recomposición salarial. A eso súmale cuatro años de un gobierno neoliberal que le hizo muy mal a la clase trabajadora.

A pesar de las fallas hay que tener en cuenta que a la mayoría de los gobiernos les fue mal en las elecciones. Después de cuidar a la ciudadanía hay que mejorar el rumbo. Siempre dentro de nuestro parámetro que es el proyecto Nacional y Popular. Desarrollo del trabajo, el comercio, las industrias y la recomposición salarial. Ahora vamos a retomar esa senda del crecimiento económico.



Valeria Sanchez Ferreiros

Negociación de bienes Raíces



cnl. 982 DJQ

Compra - Venta - Alquileres - Administración de propiedades
Andrés Baranda 1056 - Tel. / Fax. 4224-2104 / 5355-3979 © 11-61689159
(1878) Quilmes - Buenos Aires - Mail: sanchezferreiros@yahoo.com.ar
Web: www.sanchezferreiros.com

GOMERIA CORRIENTES S.R.L.
Corrientes 720 esq. A. Baranda (1878) Quilmes
Tel: 4254-9379 Fax: 4253-0191 gomeriacorrientes@flash.com.ar

Firestone

Reparación y venta de neumáticos -nacionales e importados-
Recapados y de ocasión - Tren delantero - Alineación y balanceo
Servicio de Remolque

Entrevista al titular de la Anses Quilmes, principal referente local de la Jauretche, y el hombre de Anibal Fernández en el distrito

Matías Festucca: "Nuestra responsabilidad es ir a buscar cada voto que se perdió"

- Vos como principal referente de la agrupación de Anibal Fernández en el distrito, cuál es la evaluación que haces de su llegada al gabinete nacional, y cuáles son tus expectativas?

- Es una reivindicación política y una enorme responsabilidad cuando el presidente y la vicepresidenta te convocan a semejante tarea. Anibal tiene una capacidad y un conocimiento en gestión que es lo que necesitamos en este momento.

No es casual que sea el Ministerio de Seguridad, una de las problemáticas más reclamadas por toda la sociedad.

Todos conocen la impronta y la capacidad de trabajo de Anibal. Sobre las expectativas, tenemos que seguir trabajando para salir de esta crisis económica que generó el macrismo y a la que después se le sumó la pandemia.

- **Conociendo la relación que tenés con el flamante ministro, ¿cómo evalúan la relación actual Alberto - Cristina después de todo lo que se habló y dijo?**

- Me parece sano para la democracia que esos debates se den de cara a la participación ciudadana. Entendimos que a la gestión le faltaba ese toque peronista de Perón - *sonríe*. . Estoy seguro que Cristina y Alberto harán todo lo que esté a su alcance para que cada argentino viva mejor, viva bien, es nuestra esencia peronista.

Fue claro Alberto cuando remarcó que 'cuando el macrismo pierde elecciones se enoja con el pueblo, en cambio cuando nos toca perder nos enojamos entre nosotros'. Nunca para el peronismo la gente se equivoca. Si no tuvimos el resultado esperado es porque no logramos interpretar en este momento las preocupaciones y necesidades de nuestro pueblo. Y eso es lo que tenemos que revertir.

Nadie tiene dudas de las consecuencias de los 4 años del macrismo. Entiendo las preocupaciones actuales de la gente, pero nunca debemos olvidar que Macri endeudó el país, generó miles de despidos, cerraron cientos de pymes, hubo aumentos indiscriminados gas, luz y agua.

Existió un plan deliberado para romper todos los controles del Estado, esa política produjo la falta de control en los precios.

- **¿El aterrizaje en Nación de Anibal podría cambiar algo el mapa político del oficialismo en lo local, más allá de los cambios de gabinete que se conocieron?**

- En Quilmes conduce la intendenta y compañera Mayra Mendoza. Nuestro rol es estar para lo que necesite la gestión y eso hacemos cada día, estamos donde se necesita. Imagínate que vengo del anibalismo, no conozco otra cosa que trabajar, trabajar y trabajar. En esta etapa hay que redoblar esfuerzos, no es solo una elección legislativa, el 14 de noviembre van a confrontar dos modelos, el que incluye y suma derechos y el que cree que este país tiene que ser para pocos.

Quienes somos militantes políticos tenemos que tener en claro que nuestro compromiso tiene que ser 24 horas por día los 7 días de la semana. Sino no es así, como dice Cristina 'que se busquen otro laburo'...

- **¿Cómo es la relación de tu sector con Mayra? Intercambian ideas de gestión, proyectos?**

Somos un solo equipo con responsabilidades diferentes. Mayra gestiona para Quilmes una innumerable cantidad de obras y recursos para nuestro distrito. Es una tarea titánica. Nuestra labor debe ser que cada vecino conozca ese trabajo. Como dice Anibal "salir a lacancha y pedir la pelota". En cada esquina, en cada sociedad de fomento, en cada club, en cada rincón de nuestra ciudad. Los vecinos de Quilmes tienen que saber todo lo que se



Es una reivindicación política y una enorme responsabilidad cuando el presidente y la vicepresidenta te convocan a semejante tarea. Anibal tiene una capacidad y un conocimiento en gestión que es lo que necesitamos en este momento, dijo Festucca

está haciendo para transformar nuestro distrito. El Frente de Todos tiene el volumen político y moral para afrontar cualquier desafío, que no es únicamente ganar las elecciones en noviembre. Nuestro principal objetivo es que nuestro pueblo vuelva a vivir mejor, ya lo hicimos una vez y lo vamos a volver a lograr.

- **Después de casi dos años al frente de la Anses Quilmes, Como evalúas tu gestión? Estas conforme y cómodo?**

Es un orgullo trabajar en Anses, te da un aprendizaje integral sobre políticas públicas y seguridad social, es un ejemplo a nivel latinoamericano. Es un organismo público, con trabajadores y trabajadoras con mucha vocación y responsabilidad. Me tocó asumir en plena pandemia, y la batería de políticas para contener la economía social salen de Anses, entonces lo afrontamos con la estrategia de lograr que llegue a todos los vecinos. Ahora en articulación con el Municipio de Quilmes estamos en cada Quilmes Cerca, pero además tratamos de acercarnos donde nos piden para lograr que todos nuestros vecinos tengan una solución.

La primera condición que me enorgullece es la de ser militante de un proyecto nacional y popular. Como decía Néstor Kirchner "somos gente común con responsabilidades importantes".

1ª Clínica Veterinaria Municipal del país

- ✓ Atención gratuita
- ✓ Castración
- ✓ Vacunación antirrábica
- ✓ Red de adopción

Av. Ranelagh e/ Milazzo y 45

4356-9200
int. 3012
(Solo para turnos de atención clínica) de lunes a viernes de 8.00 a 12.00

berazategui.gov.ar/mascotera

Quilmes de BUENA FUENTE

Plenario de Juntos sin la anti K, Mónica Frade, pero con el ex ultra K, 'Lula' Gómez

El último plenario de Juntos Quilmes tuvo una ausencia, que si bien para la enorme mayoría pasó desapercibida, ya que no estuvo presente en toda la campaña antes de las PASO, salvo su aparición repentina en la visita de Horacio Rodríguez Larreta a Quilmes, que fue la de la diputada nacional del PRO, Mónica Frade. Tampoco estuvo Coquito Fernández, tercero en la lista de concejales, y a quien ella no lo dejó participar de este encuentro. Frade alegó problemas de salud, según le contó a uno de los dos dirigentes intermedios de Juntos con los que asiduamente habla.

El caso de Ariel 'Lula' Gómez es para el análisis. El hasta hace nada concejal oficialista, banca que renunció, ya mostró su desembarco de lleno en el riñón de Juntos, de la mano de Guillermo Galetto, factotum de Martiniano. Si bien El Suburbano adelantó este salto varias semanas atrás, lo



pudo mostrar aún más la noche de las PASO, donde el propio 'Lula' posó con el ex Intendente con un detalle que engañó a casi todos: Un barbijo que le cubrió casi toda la cara.

Ahora la cosa se profundizó aun más. En sus redes sociales, 'Lula' Gómez ya sube historias donde se lo ve como un enfervorizado militante del molinismo.



HCD Quilmeño: Chau Cano, Hola Berrozpe

La edil quilmeña del Frente de Todos, Susana Cano, presentó su renuncia al cargo de concejal a tres meses de abandonar su banca, por lo que el Concejo Deliberante se reunió este martes para tratar la renuncia y la toma de juramento de Gabriel Berrozpe, un dirigente joven aunque histórico nacido en aquel Frente para la Victoria de años atrás. Si bien Cano no suele atender a la prensa, los motivos de su renuncia -se supo- fueron

estrictamente personales. Miembros de la agrupación Juntos por Quilmes que comanda Angel Domingo García, ex pareja de Cano, y Daniel Gurzi, consultados por este medio, señalaron desconocer el por qué de la decisión. Cano era presidenta de la Comisión de Obras Públicas y desde hace semanas no citaba a

sus pares para ninguna reunión. "Ella desde que no la tuvieron en cuenta para la lista, no fue más", agregaron sus pares y compañeros de sector. Hay que señalar que esta comisión es la que más trabajo suele tener en el Legislativo Comunal, y hace más de dos meses que vergonzosamente no saca un expediente.

"Felicitaciones Fernán!", el mensaje de Anibal Fernández al ministro de Salud porteño

Hora atrás, el ministro de Salud de CABA, el médico Fernán Quirós obtuvo el destacado Premio Hipócrates: el máximo galardón de la Academia Nacional de Medicina. Un galardón que enorgullece y prestigia a los galenos. Apenas conocido el premio, el flamante ministro de Seguridad de la Nación, Anibal Fernández, saludó a Quirós en las redes sociales, a quien le envió un "Felicitaciones Fernán!". Allegados a ambos le señalaron a El Suburbano de la buena relación que tienen desde hace tiempo.



Anibal Fernández @Fernande... · 13h · Felicitaciones Fernán!

LA NACION @LANACION · 1d Premio Hipócrates: el máximo galardón de la Academia Nacional de Medicina fue para Fernán Quirós bit.ly/3htOtc19



Oficial: Denuncian campaña de desprestigio

El secretario de Comunicación y Relaciones Institucionales del Municipio de Quilmes, Alberto De Fazio, denunció en las redes sociales una campaña de desprestigio contra el gobierno. E informó de la difusión de una operatoria de prensa con posteos, imagenes de 'falsos cheques', y al menos dos audios de whatsapp diciendo que por 40, por 50 y 90 mil pesos se compran votos para el Frente de Todos, incluso organizando movidas cprotra la gestión en Solano. "Comenzó la campaña sucia de esta banda de delincuentes", advirtió De Fazio.



Alberto De Fazio @albertodefazio · 18h · Volvio Marquitos Peña con Macri.

Están circulando audios y posteos similares a estos en varios municipios y cambiando los montos.

Es totalmente falso. Comenzó la campaña sucia de esta banda de delincuentes.



Por ahora, la unidad llegó a la UOM

No fue un día más en la vida sindical quilmeña, berazateguense y varelese. El secretario General de la Regional, Francisco "Barba" Gutiérrez, logró un acuerdo en la Unión Obrera Metalúrgica (UOM) con su ex hombre de confianza, el actual Tesorero Adrián Pérez, y Juan Zarate de la multinacional Siderar, histórico hombre de la UOM.

A través de este acuerdo, los metalúrgicos lograron la unidad en la Junta Electoral, espacio que define los trabajadores que están en condiciones de votar para elegir a sus representantes gremiales de la Regional. Una tarea que no es para nada sencilla, ya que muchas veces los padrones son inflados para poder conservar el poder.

La Junta Electoral se eligió en la sede del Club Alsina, y es representada por la Felipe Vallese y la Agrupación Fray Luis Beltrán, "La 17".

Todo estaba listo para que se produjera una diferencia de más de 50 votos a favor de "La 17", espacio integrado por delegados de fábrica. Pero ahora hay final abierto, dada la experiencia del "Barba" Gutiérrez, quien logró patear la primera batalla hacia adelante.

Ahora resta la presentación de listas y las elecciones de la UOM, las que quedarán en la historia metalúrgica de la Región.



Homenaje a las Madres

Cómo cada cuarto viernes de cada mes, en la Plaza San Martín se realizó la ronda de las Madres de Plaza de Mayo de Quilmes, en la que se exigió la apertura de todos los archivos de la dictadura, cárcel común, perpetua y efectiva a los genocidas y seguir manifestándonos en contra de la impunidad. "Desde esta Comisión de Homenaje, a 45 años del Golpe de Estado, seguimos exigiendo la Apertura de los Archivos de la Dictadura, mientras avanzan lentamente los juicios contra los genocidas, las excavaciones en los Centros clandestinos de tortura y asesinatos. Tampoco acordamos en que los genocidas condenados terminen sus días en sus domicilios. Para los genocidas, cárcel común perpetua y efectiva", afirmó su presidenta Cristina Cabib. Y agregó: "Desde esta Comisión llamamos al Gobierno que escuche las demandas del pueblo. A la unidad y la democratización del Frente de Todos, los que lo fundaron y a los que se ponen al hombro la lucha contra el macrismo, la pandemia y la crisis social".



HCD

El exabrupto de Iribarne que culminó con un escándalo en el Concejo



La bravuconada de la concejal del Movimiento Evita, Patricia Iribarne, desató un conflicto impensado en plena sesión del Concejo Deliberante. Hecho por el que muchos se preguntaron cuál es el fin de tan poco honorable ubicación, a tal punto que la ofendida concejal Daniela Conversano reclamó al presidente del HCD, Fabio Báez, que Iribarne sea sancionada.

Aún finalizada la sesión, muchos seguían sin entender el por qué de tanta desubicación. Sólo Iribarne sabe cuál fue su fin para que la oposición tome el control discursivo e ideológico de la sesión. Tal fue así, que casi acorralado por Conversano el propio Báez titubeó en reiteradas oportunidades y no sabiendo cómo justificar la situación.

Todo comenzó cuando Conversano expuso su última minuta de comunicación y hablaba de los problemas de muchos feriantes o manteros. Tras pedirle la palabra, Iribarne recordó situaciones vividas por pues-teros y "trabajadores de la economía popular" durante la gestión Molina para asegurar que Conversano "habla pelotudeces". A esa altura, la sesión comenzó a desbordarse entre las idas y vueltas. A lo que Conversano reclamó al presidente Báez que sancione a la edil del Frente de Todos por ofenderla. El molinista Guillermo Galetto tomó la palabra y luego de hablar de "actuaciones falsas e innecesarias", de "relato y clima de pobrismo para la gente", intentó bajar el tono.

Posteriormente, el presidente de la bancada del Frente de Todos, Ariel Burtoli, recordó cómo padecieron los trabajadores la gestión de Mauricio Macri y pidió perdón por la frase desafortunada de Iribarne. Mientras que el molinista Ignacio Chiodo intentó minimizar la situación señalando que no era necesario sanciones, y explicó que durante la gestión Molina no se persiguió a ningún comerciante o mantero, que de producirse alguna actuación fue por convocatoria de la Justicia.

Palabras más palabras menos, Conversano avanzó más allá y recordó al menemismo, los funcionarios que ocuparon cargos y candidaturas. Lo que generó la ira de varios de sus pares que buscaron contradecir sus palabras. Hasta el propio Báez entró en escena y por momentos se vio acorralado.

Antes de esto, varias fueron las minutas de comunicación expresadas por la oposición, como la presentada por la concejal Eileen Viglianco que buscó saber cómo está compuesta la Comisión Directiva del Hospital Oller de San Francisco Solano, y cuál es el destino de los fondos de la Cooperadora del Hospital.

Previamente a la sesión ordinaria el cuerpo aceptó la renuncia de la ahora ex edil Susana Cano, y juró como concejal Gabriel Berrozpe.

La Intendente encabezó una nueva reunión con propietarios de comercios

Reunión "optimista" entre comerciantes y la Intendente: "Lo mejor está por venir"

La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, mantuvo en la mañana del martes un nuevo desayuno junto a comerciantes de la ciudad, con quienes dialogó acerca de las propuestas del Municipio para seguir potenciando la reactivación económica que se viene evidenciando en los últimos meses y continuar el trabajo articulado entre los privados y la Comuna.

"Venimos manteniendo todas las semanas estos encuentros de trabajo con los comerciantes, quienes forman parte del potencial que tiene Quilmes, para escucharlos, pensar proyectos en conjunto y acercar soluciones. En esta oportunidad, charlamos sobre las nuevas medidas que permitirán aumentar el consumo y la importancia de trabajar unidos para seguir reactivando la economía local. Tenemos muchos desafíos por delante y la convicción de que la ciudad que queremos la construimos entre todos y todas, por eso la importancia de estos ámbitos de diálogo y escucha", sostuvo Mayra, que estuvo acompañada por la secretaria de la Agencia de Fiscalización y Control Comunal, Alejandra Cordeiro, su par de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Ceci Soler, y el subsecretario de Producción y Empleo, Paul O'Shanghnessy.

Tras el encuentro, los comerciantes hablaron de "esperanza" y expresaron la voluntad de trabajar en conjunto. Al respecto, Alberto López, del restaurante Comer y presidente de la Cámara de Comercio de Quilmes, detalló: "Tuvimos la posibilidad de plantear todas las inquietudes, las necesidades del comercio, los momentos que pasamos, los que estamos pasando, y creemos que lo mejor está por venir".

En este sentido, Daniela Garuti, propietaria del local de indumentaria Terracota, contó: "Me voy muy contenta y esperanzada de esta reunión, porque en 32 años que hace que tengo el comercio es la primera vez que me convocaron y me senté en una mesa en la que se propuso un proyecto colectivo. Nos escucharon y hay mucha esperanza de que esto funcione y muy bien".

En tanto, Nicolás Pandelli, dueño del restaurante Comer y representante del Club Cultural RE, se refirió a la reactivación del sector: "Quilmes es una ciudad espectacular, vemos que el movimiento empezó a crecer a partir de que se liberaron las restricciones, la gente volvió a salir a la calle y está volviendo a consumir. Es una alegría. Y fue muy buena la reunión que tuvimos con la Intendente para aprovechar este envión esperanzador y seguir trabajando con el objetivo de que el comercio pueda resurgir".

Del encuentro, que se realizó en el restaurante Comer (ubicado en Aristóbulo del Valle N° 1490), también participaron Mariano Castro (Cochería Castro), Leandro Castro (Hotel Eros), Diego Fernández (Madifer), Adrián Londynski (Dominó), Daniel Trevisan (Trequil SRL), Ariel Pandelli (Heladería Chelatto), Nicolás Pandelli (Comer) y Alberto Rossi (Parrilla Lo de Rossi y tesoro de la Cámara de Comercio).



¿Qué estás buscando?
Nosotros te podemos ayudar.

Moreno 466, Quilmes
Tel. (54 11) 5365-7069 / 4254-5389
www.otamendipropiedades.com



OTAMENDI
Propiedades

Denuncian a la Directora de Flora y Fauna por perseguir trabajadores del Parque Pereyra y ECAS en Berazategui

Trabajadores del Parque Provincial Pereyra Iraola y dependencias aledañas repudiaron a la Directora de Flora y Fauna, Marina Reyes "por los descuentos de más de medio sueldo por los ausentes inventados desde la dirección a dos compañeros de la ECAS", donde además denunciaron que "la persecución por afiliación y por hacer uso de un derecho laboral como lo es participar de las asambleas de los trabajadores".

Los trabajadores advirtieron que esta funcionaria "con el consentimiento de la Directora de Personal Verónica Cúneo y del Director General de Administración, Nicolás Witwer ante un sistema de trabajo en burbujas que continúa en todas las dependencias del territorio del Parque están solicitándole solamente a estos dos trabajadores perjudicados por los ausentes y descuentos que cumplan régimen total de 48 horas, vulnerando lo que sería una medida sanitaria y no haciéndolo por la vía legal administrativa, sino por medio de matones, ilegalmente y en forma amenazante. Sometiendo a violencia permanente a los trabajadores".

La asamblea votó por unanimidad que los trabajadores vuelvan al régimen laboral normal todos juntos y que no aceptaran indicaciones fuera de la comunicación administrativa legal por parte de las autoridades inmediatas superiores correspondientes.

Asimismo, señalaron que "los incumplimientos del Director Provincial Germán Linzer a todo lo solicitado por esta área de trabajo que son innumerables; a lo cual los trabajadores le decimos que los errores administrativos de los funcionarios de las sucesivas gestión", "Denunciamos a los funcionarios de la gestión como misóginos por que la dependencia más perseguida es la única a cargo de una mujer. La única encargada que jamás fue escuchada ni convocada a una mesa de trabajo", agregó el durísimo comunicado.

DARLE DIGNIDAD AL PARQUE

Hoy el Parque Pereyra Iraola parece abandonado a la buena de Dios con todo tipo de irregularidades, un hecho que El Suburbano viene marcando e informando hace tiempo, por ello además los trabajadores solicitaron "que el Parque en su totalidad, respetando la Ley de expropiación, debe estar bajo la órbita de un solo organismo como fue siempre y que en forma urgente las máximas autoridades Provinciales deben trabajar en pos de revertir esta situación irregular en la que está inmerso desde el año 2008, y que de no corregirlo cada vez será peor el estado de crisis y deterioro de todo tipo de derechos a trabajadores, derechos de las personas, de los animales, de los bienes comunes y otros".



Pereyra Iraola, 16 de Septiembre de 2021

Siendo las 14:00 hs se da inicio a la asamblea de los trabajadores del Parque Provincial Pereyra Iraola y dependencias aledañas.

- Repudio unánime a la Directora de Flora y Fauna, Marina Reyes por los descuentos de más de medio sueldo por los ausentes inventados desde la dirección a dos compañeros de la ECAS, la Asamblea advierte persecución por afiliación y por hacer uso de un derecho laboral como lo es participar de las asambleas de los trabajadores.

- Los trabajadores advierten que la misma Directora de Flora y Fauna con el consentimiento de la Directora de Personal Verónica Cúneo y del Director General de Administración, Nicolás Witwer ante un sistema de trabajo en burbujas que continúa en todas las dependencias del territorio del Parque están solicitándole solamente a estos dos trabajadores perjudicados por los ausentes y descuentos

Luego de dos años, el cuerpo de delegados de ATE del Hospital Iriarte reconocieron a quienes se jubilaron en pandemia



Más de 150 trabajadores del Hospital Iriarte se dieron cita en el "Camping 15 de Enero" que ATE posee en Burzaco, junto con el cuerpo de delegados de ATE Quilmes y del Hospital acompañados por el Secretario General, Claudio Arevalo, y el Secretario General de la Provincia de Buenos Aires, Oscar De Isasi; estuvieron también presentes, Vanina Rodríguez y Pablo Centurión, por parte de Provincia, y Luisa Campos, Roxana Villarreal, Raul Meza y Sergio García por parte de la Seccional Quilmes. Estos últimos reconocieron y celebraron el poder reunirse "después de tanto tiempo" compartiendo un asado con los trabajadores y las trabajadoras.

En el encuentro se hizo entrega de un reconocimiento a los 10 compañeros que se han jubilado en los últimos dos años en el Hospital Isidoro Iriarte, entre los que se encontraron Margarita Wendell, Liliانا Reinoso, Fidel Flores, Estela Salatino, Sergio García, Daniel Techeira. En ese contexto, Arévalo expresó que "es muy importante que la familia hospitalaria continúe unida como desde antes de la pandemia, y hoy, después de tantos malos momentos que han transcurrido, con pérdida de compañeros y compañeras, poder festejar y entregarle a los compañeros y compañeras que se jubilaron como organización gremial nos llena de orgullo".

"Esta unidad -añadió Arévalo- debe continuar entre los que continúan trabajando y aquellos que ya se han jubilado para lograr sacar adelante este país en cuestiones salariales para los trabajadores y las trabajadoras de salud".

Para finalizar el Secretario General de ATE Quilmes agradeció la atención de los trabajadores del Hospital Iriarte ante el COVID-19, reconociendo también el trabajo de la prosecretaría Gremial de ATE Provincia de Buenos Aires, Eliana Aguirre, "quien durante todo este proceso estuvo al pie del cañón garantizando la continuidad de nuestros compañeros y compañeras, que fueron ingresando al sistema de salud en estos tiempos".

Donación del Banco Galicia al Hospital Oller de Solano

El Municipio de Quilmes informa que el Hospital Eduardo Oller, de San Francisco Solano, recibió días atrás una donación de equipamiento de última tecnología por parte del Banco Galicia, en el marco del Programa de Mejoras en Hospitales y Centros de Salud que la institución financiera lleva adelante en todo el país.

La contribución del Banco Galicia consiste en seis pipetas mecánicas, un electrocardiógrafo, un espirómetro, un lavador y lector automático de microplacas y una centrífuga de laboratorio. Este Programa, se articula entre el Banco Galicia y los representantes de los nosocomios y así, la institución financiera logra tener un mapa de las necesidades prioritarias de cada centro de salud.

"Este equipamiento, sin dudas, va a fortalecer la capacidad de respuesta del hospital de Solano para la comunidad, al potenciar la atención de la hipertensión arterial y del tratamiento de las enfermedades respiratorias. Además, con la entrega de equipamiento para el laboratorio, va a contribuir a que se mejore sustancialmente la capacidad diagnóstica. Esto representa la necesidad de robustecer el sistema de salud con la participación de todos los actores de la comunidad, tanto del sector público como el privado, sumado el de la seguridad social", sostuvo el secretario de Salud de Quilmes, doctor Jonatan Konfino.

**CLÍNICA PRIVADA
DEL NIÑO Y LA FAMILIA**

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar

• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

OPTICA PICARDI
Buenos Aires

Mayra y Axel Kicilloff en obras en escuelas



La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, recibió este lunes al gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Axel Kicilloff, con quien visitó la Escuela Primaria N° 2 y la Secundaria N° 42, del barrio La Paz, de Quilmes Oeste, donde se finalizó la parte más importante de las refacciones integrales que se están ejecutando en el marco del programa de infraestructura escolar Escuelas a la Obra.

De la actividad también participaron la directora general de Cultura y Educación bonaerense, Agustina Vila, la candidata a Diputada Nacional, Victoria Tolosa Paz, y la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública municipal y candidata a primera Concejala por Frente de Todos Quilmes, Ceci Soler.

"Somos un proyecto político que tiene como vocación trabajar por el bienestar de nuestros vecinos y es lo que vamos a hacer siempre desde el lugar que nos toque", afirmó Mayra.

Mayra destacó que "desde el primer día de nuestra gestión sabemos, como decía Néstor Kirchner, que no hay proyecto local sin proyecto provincial y nacional, y en este sentido venimos trabajando, tratando de resolver muchos de los problemas que nos encontramos. Durante la gestión de la exgobernadora (María Eugenia) Vidal, no hubo mantenimiento de los establecimientos educativos y la verdad que el deterioro fue tremendo, durante 4 años de no inversión, por ejemplo, en esta escuela donde estamos, el patio se inundaba, entonces tuvimos que hacer la cubierta, y garantizar la instalación eléctrica".

Detalló que "comenzamos a trabajar primero para que las escuelas sean seguras y además también para que sean dignas, tienen que ser escuelas bellas las que tengan nuestros alumnos, nuestros docentes, para trabajar, para estudiar, y con el Gobierno de la Provincia de Buenos Aires estamos trabajando en 150 de los 183 establecimientos que tenemos en Quilmes, que a veces comparten la primaria y la secundaria como es este, pero son obras fundamentales y muy necesarias que garantizan el derecho a estudiar".

Las obras de puesta en valor que se llevan adelante benefician a las dos instituciones y constan de la reeducación general de la instalación eléctrica y de gas, y puesta a punto de las instalaciones sanitarias en ambos establecimientos. Ya finalizaron los trabajos en las membranas de la cubierta para la impermeabilización del SUM, entre otros sectores e intervenciones en cielorrasos, para que los estudiantes puedan tener las condiciones necesarias para su aprendizaje, y restan obras menores que no impiden el desarrollo de las clases.

ORTOPEDIA SAGGIORATO

ANDRÉS BARANDA 287, Quilmes.
Teléfono 4224-3564
ortopediasaggiorato@gmail.com

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Brandsen 434 - Quilmes
(11)2080-0912 | (11)2083-2806

WWW.GASTROENTQUILMES.COM.AR



Este Centro Médico atiende afiliados de...



NUEVO FibroScan CAP

Evaluación Hepática Indolora

- HIGADO GRASO (NASH)
- HEPATITIS CRÓNICAS
- CIRROSIS



Brandsen 434 - Quilmes 2080-0912 / 2083-2806
Bs. As. - Argentina whatsapp 1167235422



El Arte de Combinar los Sabores

Av. Andrés Baranda 1115 - Quilmes

EDESUR suma obras en Avellaneda

Edesur trabaja para un mejor servicio. Por eso realiza obras según las necesidades de cada municipio.

En Avellaneda realizaron un total de 709 normalizaciones de conexiones en domicilios en la primera mitad del año y planeamos aumentar ese número para fin de año. De este modo, cientos de vecinos pasaron a tener medidores y una conexión eléctrica segura en sus casas.



También se instalaron nuevos telemandos, que permiten operar la red eléctrica a distancia. Este moderno equipamiento es monitoreado en forma remota desde el centro de control, lo que permite una reducción de los tiempos del corte y una disminución en el número de clientes sin servicio.

En la red de media tensión realizamos mejoras de 9,3 kilómetros, entre expansión y renovación del tendido, mientras que en baja tensión alcanzó casi los 3 km kilómetros. Y sumaron y repotenciamos 5 Centros de Transformación de media y baja tensión.

Entre los barrios beneficiados por obras se destacan el 7 de Septiembre, Nueva Ana, Villa Corina, La Saladita, Wilde, Avellaneda y Villa Inflamable.

En Avellaneda cuentan con más de 136 mil vecinos en un área de 55 kilómetros. Por ellos trabajamos con energía, para brindarles un servicio mejor.

Para ingresar a la cancha, los adultos deberán acreditar al menos una dosis de la vacuna

El ministro de Turismo y Deportes, Matías Lammens, anticipó este martes que se requerirá tener aplicada al menos una dosis de la vacuna contra el coronavirus a las personas mayores de 18 años para poder ingresar desde este viernes a los estadios de fútbol, mientras que los menores podrán hacerlo sin estar vacunados.

"Uno de los requisitos para ingresar a los estadios será que la persona tenga al menos una dosis de la vacunación contra el Covid-19 y, al menos por ahora, estará exceptuados los menores de 18 años", indicó el ministro Lammens en declaraciones formuladas esta mañana a la radio FM Urbana Play, en las que consignó que en las próximas horas serán dados a conocer los detalles de los requisitos que deberán cumplir las personas para poder concurrir a los estadios.

"El miedo acá es que haya más aglomeración de gente sobre todo en las cabeceras y en las populares, donde hay más gente junta. El hecho de tener al menos una dosis de la vacuna ayuda a la inmunización", argumentó el funcionario.

"Uno de los requisitos para ingresar a los estadios será que la persona tenga al menos una dosis de la vacunación contra el Covid-19 y, al menos por ahora, estará exceptuados los menores de 18 años".

El Suburbano
 Diario papel y web al instante / www.elsuburbanodigital.com.ar

clínica CALCHAQUI
 D.S.P.A.C.A.

TURNOS
 011 4252-4225

NUEVO EDIFICIO DE CONSULTORIOS EXTERNOS

Atención Obras Sociales, Prepagas y Particulares

15 Consultorios para Especialidades Médicas, Kinesiología y Rehabilitación. Atención personalizada para todos nuestros pacientes.

Av. Calchaquí 24, Quilmes, Bs As
 SEGUINOS: Tel.: 011 4251-7300 líneas rotativas
 info@clinicacalchaqui.com.ar

SUSHICLUB deli & take HUDSON | Colegio de Abogados del Departamento Judicial de Quilmes | SUSHICLUB deli & take QUILMES

BENEFICIO EXCLUSIVO
 COLEGIO DE ABOGADOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL DE QUILMES -

40% OFF
 EN TAKE AWAY
 TODOS LOS MEDIO DÍAS

EXCLUYE PEDIDOS ONLINE Y DELIVERY
 NO ACUMULABLE CON OTRAS PROMOCIONES

HUDSON | QUILMES
 - COLECTORA ABRIL KM 35 - entre calles 133 y 134 | - ALVEAR 500 (Esquina Videla)
 5263 0027, 112893 4140 | 5263 6833 116844 5042

0810-222-SUSHI (7874) op. 1, 5, 6
 promoción válida hasta el 31/4/2021

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.

apres COBERTURA MEDICA | **SANATORIO MODELO QUILMES**

» Conózcenos: www.apres.com.ar / www.sanatoriomodeloquilmes.com

Cuidamos lo que realmente importa.

Berazategui

En breve, en Hudson habrá un nuevo pozo de agua para los vecinos

La Municipalidad de Berazategui avanza en la construcción de un nuevo pozo de extracción de agua en el barrio Río Encantado (Hudson) para mejorar el servicio. Las obras, enmarcadas en un total de 33 pozos nuevos, están a cargo de la Dirección de Servicios Sanitarios y son una prioridad para la gestión del intendente Juan José Mussi.

"Nos encontramos avanzando en la construcción del pozo de agua asignado para Río Encantado en la calle 138 y 51 B", informó el ingeniero Sergio Faccenda, secretario de Servicios Públicos de la Municipalidad de Berazategui. "Allí se está realizando la prueba de bombeo, un ensayo hidráulico. La perforación está terminada, está colocada la bomba y trabajando a la mitad de su potencia, por lo que esperamos un buen rendimiento de esta obra", destacó.

"Muy pronto, este pozo estará en red al servicio de los vecinos y complementando los 33 que se están haciendo en todo el distrito. Las obras continúan, particularmente aquellas que aplican a los 10 pozos que se acordó construir en la localidad de El Pato con apoyo del Gobierno nacional. Creemos que con estas obras de infraestructura, sumadas a cañerías y acueductos nuevos, vamos a poder brindar un mejor servicio el próximo verano", comentó Faccenda.

La Municipalidad lleva adelante un Programa de Obras, con apoyo de los Gobiernos nacional y provincial, mediante el cual -y a pedido del Dr. Juan José Mussi- se concretan obras que mejorarán la calidad de los servicios. En este caso, el trabajo se efectúa con una inversión del Gobierno provincial para optimizar el servicio de abastecimiento de agua potable y complementar el trabajo de 33 pozos nuevos de extracción en distintos puntos de Berazategui, para beneficio de más de 220 mil vecinos.



Mayra 24 x 7: Celebró el Día del Jubilado, el 70 aniversario de La Paz, recorrió obras en La Florida, y más...

Acompañada por funcionarios municipales, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, participó de los festejos referidos al 70º aniversario del barrio La Paz. Actividad que comenzó desfiles, shows, música en vivo y un corredor gastronómico que los vecinos pudieron disfrutar. Horas antes, la jefa comunal recorrió obras de asfalto de más de 35 cuadras en La Florida, y por la tarde del sábado encabezó un encuentro con adultos mayores en el marco de los festejos por el Día del Jubilado y de la Jubilada.



En La Paz, y tras los agradecimientos, Mayra destacó que ya son más de 410 mil los quilmeños vacunados con una dosis, y más de 270 mil los que fueron inoculados con la segunda dosis, y que "una vez terminada la pandemia vamos a poder comenzar a tener posibilidad de recuperar el salario, de recuperar el poder adquisitivo; de poder saber qué podemos programar unas vacaciones; que podemos comenzar a pensar en pagar una cuota para comprarnos un electrodoméstico, un auto o lo que sea. Nosotros venimos a gobernar para que la gente viva cada día mejor; para que la gente viva bien".

"Quiero que sepan que los quiero mucho, que los tengo en mi corazón, y tenerlos en mi corazón significa trabajar sin descanso, todos los días, para poder tener una localidad como La Paz, donde se viva dignamente, y que todo el Municipio tenga igualdad de condiciones, y que podamos vivir en el distrito, en el Quilmes, en la ciudad que nos merecemos. Muchísimas gracias, feliz aniversario La Paz, disfrutemos el día, gracias a todas las organizaciones; gracias a la Comisión de Festejo. A disfrutar con fuerza, con convicción, con coraje que vamos a salir adelante", destacó la Intendenta.

El desfile, realizado en la zona de avenida Santa Fe y Eva Perón, incluyó, antes de la palabra de la Intendenta, la interpretación del Himno Nacional argentino por parte de la banda de música '12 de Octubre' del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de San Francisco Solano, y la bendición del párroco de la iglesia Nuestra Señora de Itatí, Juan José Basallo, y los Pastores de la iglesia Evangélica Pentecostal.

Por su parte, la secretaria de Obras Públicas y la primera candidata a Concejala por el Frente de Todos en Quilmes, Ceci Soler, consideró: "Para nosotros es muy importante poder acompañar barrios como el de La Paz, que tiene una historia de muchísima organización, de lucha, de trabajo comunitario, y poder ponerlos en el centro de la gestión desde todos los ámbitos de la gestión municipal, pero sobre todo, desde las obras públicas, y la infraestructura que fue siempre tan postergada para estos barrios del Oeste".

"En La Paz estamos avanzando con pavimentos, como el caso de la avenida Santa Fe. Hemos hecho nuevos ingresos, por ejemplo al Barrio La Matera, la calle 891; la calle 816, el puente vehicular sobre la 816. Y estamos avanzando también con una obra de cloacas, que es una demanda histórica del barrio", agregó.

Pavimentos en La Florida

Durante el sábado, Mendoza recorrió obras de asfalto de más de 35 cuadras en la localidad de La Florida que mejorarán la circulación vehicular y peatonal.

Junto a Jubilados

En el Polideportivo Municipal, Mayra con jubilados afirmó que "trabajamos para que la gente sea feliz y eso es lo que hacemos siempre y cada uno de nuestros días". Palabras que realizó en el marco de los festejos por el Día del Jubilado y de la Jubilada, que se conmemora cada 20 de septiembre.

"Qué lindo volver a encontrarnos, sale el sol, llega la primavera, hay más de 410 mil vacunados en Quilmes con una dosis, hay más de 270 mil vacunados en Quilmes con dos dosis, empezamos a dejar atrás la pesadilla del COVID y volvemos a vernos la sonrisa y a abrazarnos, eso es lo que queremos y para eso trabajamos desde el Municipio de Quilmes, desde PAMI y desde ANSES, para que podamos volver a ser felices", señaló.

ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com
ESTUDIOASESORART

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías Saloña



DE LA PARILLA

directo a tu mesa



DELIVERY 4251-6565

Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Avellaneda: Magdalena Sierra entregó certificados a vecinos formados como protectores y promotores de DDHH

El curso para jóvenes promotores y protectores de DDHH "Maximiliano Kosteki y Dario Santillan" fue brindado por la Secretaría de Derechos Humanos de la Municipalidad, de Avellaneda en conjunto con la Dirección de Políticas contra la Violencia Institucional de la Provincia de Buenos Aires.



La jefa de Gabinete y candidata a concejala por el Frente de Todos de Avellaneda, Magdalena Sierra, encabezó la entrega de diplomas del curso destinado a la concientización contra la violencia institucional.

"Celebramos el trabajo articulado con la Provincia, es fundamental para no volver a tener un país donde la policía te apedrea como en el 2016. Queremos una policía de cercanía", afirmó Sierra luego de la entrega de los certificados.

La candidata también resaltó que "estas acciones de gestión son decisiones políticas, es clave reflexionar sobre esta temática. Queremos una mejor Avellaneda para todos y todas".

De la jornada también participó el director de Políticas contra la violencia institucional de la Provincia de Buenos Aires, Ignacio Álvarez; el secretario de DDHH de la comuna, Caudío Yacoy; y la subsecretaria de Juventud municipal, Ángeles Sánchez, entre otros funcionarios del Gabinete.

import.
FEST

en **3,6 & 12**
CUOTAS
sin interes

MAS DE 250 PRODUCTOS SELECCIONADOS
ENCHUFATE A LAS
MEJORES OFERTAS

WWW.SOMOSIMPORT.COM

